

Beschluss

Auf gemeinsamen Antrag der VRM Marx, Strauff, Kreckel, Montenarh, Dr. Kuhn sowie der stv. VRM Heller und Vendel beauftragt der Verwaltungsrat den Vorstand

1. das Patchmatic-Verfahren zur Reparatur von Straßenschäden so schnell wie möglich auf Basis eines Rahmenvertrages mit einer Laufzeit von 2 Jahren auszuschreiben,
2. innerhalb der Laufzeit die Anschaffung eines Patchmatic-Fahrzeuges gemeinsam mit anderen Kommunen (Swisttal, Brühl, Wesseling oder anderen) zu prüfen
3. für den Fall der Anschaffung, das dafür notwendige Personal intern oder extern zu suchen
4. dem Verwaltungsrat regelmäßig über den Sachstand dieses Projektes zu berichten.